

Ligaerhalt geschafft!

Bei unserer letzten IC-Partie 2025 hat das Wetter einfach perfekt mitgespielt – strahlender Sonnenschein und angenehme Temperaturen, genau wie vorhergesagt. Sonntagmorgen, 9:00 Uhr, und los geht's auf allen fünf Plätzen! Wir haben uns mit all unserer Kraft dafür eingesetzt, in der 2. Liga zu bleiben, und wir sind stolz darauf, dass wir es geschafft haben! Philippe hat das kürzeste Match gespielt und mit einem sensationellen 6:0 und 6:2 für sich entschieden. Benno war Feuer und Flamme und hat seine Partie mit einem beeindruckenden 6:1 und 6:1 in Windeseile für sich entschieden. Dani, Roger und Danko waren derweil noch am Spielen. Dani hat gegen Peter Müller (nicht den Skifahrer) sensationell mit 6:3 und 6:4 gewonnen!

Nach einem verlorenen ersten Satz mit 6:2 hat Roger den zweiten Satz zu null gewonnen und lag im dritten Satz mit 2:0 vorne. Sein Gegner musste dann wegen Knieproblemen aufgeben.

Danko durfte am längsten auf dem Platz stehen, hat aber leider den Sieg verpasst. Er hat den ersten Satz gewonnen, und das gegen den stärksten Spieler der Gegner! Mit einer R6-Klassierung! Dann hat er zwar mit 6:4, 2:6 und 4:6 verloren, aber das war trotzdem eine mega Leistung!

Nach den Einzeln stand es also schon vier zu eins für Einsiedeln und der Ligaerhalt war geschafft!

Die Doppel haben wir aber trotzdem gespielt, und das war richtig toll! Das erste Doppel mit André und Freddy haben wir mit 6:1 und 6:4 gewonnen – ein grandioser Erfolg! Das zweite Doppel mit Philipp und Benno ging leider knapp mit 4:6 und 4:6 verloren.

Drei Kilo saftigen Fleischkäse mit leckerem Gummelsalat, frischem gemischtem Salat und den köstlichen Desserts, dazu zwei Magnumflaschen Rotwein – das war ein fantastischer Tag!

Unsere Gegner haben das Essen genossen und sind dann vollgetankt mit Bier und Wein in Richtung Zürich gefahren.

Von Roger Leitner

